

22 ideas para las futuras viviendas de Santa Marta

● Los 27 hogares sociales, situados en La Serna, estarán destinados a jóvenes

EÑE

Santa Marta de Tormes—Las 27 viviendas sociales que la Junta de Castilla y León proyecta construir en la avenida de La Serna de Santa Marta de Tormes, cuentan en la actualidad con 22 propuestas de equipos de arquitectos y se encuentran expuestas en el Edificio PRAE en Valladolid. Fue la Consejería de Medio Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio del gobierno regional quien sacó a licitación la redacción de este proyecto básico a través del Somacyl. La Junta presupuestó en 76.994 euros la redacción del proyecto, para el que invertirán, una vez aprobada una de las 22 propuestas, 3,3 millones de euros para su ejecución.

El Ayuntamiento de Santa Marta completó el pasado mes de mayo el procedimiento público para la cesión gratuita de la parcela ubicada en el nº 18 de la avenida de La Serna. La parcela, que pertenecía al patrimonio municipal del suelo, se cede a la Sociedad Pública de Infraestructuras y Medio Ambiente, que será la encargada de llevar a cabo la obra de las 27 viviendas destinadas a jóvenes en régimen de venta.

Las mismas, contarán con una su-



Unos vecinos charlan junto a la parcela de La Serna. EÑE

perficie útil de 65 metros cuadrados, que incluirán dos dormitorios, dos cuartos de baño y también garaje. Se prevé que a final del verano la maquinaria podría estar ya trabajando en la obra.

Para adquirir una de las viviendas, los jóvenes de 36 años deberán cumplir una serie de requisitos como, por ejemplo, estar inscritos en el Registro Público de Demandantes de Vivienda de Protección Pública de Castilla y León, tener unos ingresos familiares que no excedan de 5 veces el IPREM o no ser titulares del pleno dominio o de un derecho

real de uso o de disfrute sobre otra vivienda en España, entre otros.

La zona de la Serna donde también se ubica la urbanización La Fontana y que cuenta ya con más de 500 viviendas ya construidas, es el último y único gran sector de terreno urbano que queda por desarrollar en la actualidad en la localidad de Santa Marta. Tiene una capacidad para un total de 400 viviendas, tanto libres como protegidas y está ubicada también frente al gran pulmón verde de la Isla del Soto, al que los residentes tienen acceso directo mediante una pasarela.



Cierre de legislatura con homenaje incluido

La Corporación de Santa Marta celebró el último pleno extraordinario de la legislatura con un pequeño reconocimiento a los siete concejales que no repetirán cargo. El alcalde en funciones, David Mingo, quiso resaltar “la dedicación y el esfuerzo” de los ediles. EÑE



Nuevo taller de memoria en la Tierno Galván

La Asociación Tierno Galván de Santa Marta de Tormes continúa con el taller de memoria para personas mayores. Los vecinos del municipio acuden para potenciar su agilidad mental y realizar ejercicios para activar la memoria. EÑE